



新型コロナウイルスが猛威を振るつて、いる昨今、勤医協札幌北区ディサービス「大笑」の取り組みを行っています。

手洗いやアルコール消毒も徹底して行っています。

## 第2布あそびサークル



友の会サークル  
ホットスティック

で、それぞれが自分の得意な分野を生かして助け合って作品を作っています。

心よりお待ちしています。  
定例は毎週火曜日午後からですが、現在は感染予防のため休会しています。再開は友の会ニュースでお知らせいたします。

(敦賀陽子)

**困いごと 何でも相談会**  
9月16日(水)午前10:00~11:30  
011-762-9085 担当 長原・本間  
070-4796-6099



みなさまから頂いた布(着物、カーテン、服地、毛糸など)を利用し、衣服やバッグ、袋物などを作っています。布の変化が楽しみながら活動して、今年で9年目になります。70代から80代の7名で活動しています。指導する人はいないの

で、会員みんなで口と手を動かしながら楽し

い時間過ごしています。興味のある方は、ぜひ遊びに来てください。会員一同

ピス大笑では、感染対策を行いながら通常通りに営業を行っています。職員を含め1日2回(来所前、午後)の検温と体調確認を行っています。利用時間中は入浴、飲食など一部の場合を除いて全員がマスク着用

を行っています。座席は1テーブル6名から2テーブルを合わせ8名

配置と変更し、テーブル毎に仕切り板を作成し、飛沫が飛ばないように工

毒の徹底、時間毎に触れる部分の消毒の換気もしっかりと行っています。レクリエーションでは全員フェイスシールドを着用して麻雀を行い、麻雀パイは使用毎にアルコール消毒

が見えない中、北センター一丸として情報共有し、今できること

が見えない中、北センター一丸として情報共有し、今できること

手洗いやアルコール消毒も徹底して行っています。



飛沫を防止した専用のブースを作りマスク着用のもと、希望者が歌えるようになります。

広島の原爆投下から75年が経過した8月6日、オンラインで開催された原水爆禁止世界大会に呼応して、核兵器廃絶を

求め6・9行動が麻生イオン前で開催されました。いつもの参加者の2倍くらいの参加者が集まり、道行く市民に「日本政府は核兵器禁止条約の批准を」と訴えました。感染症対策のため、積極的な署名集めは行いませんでした。自ら近づいて署名に協力してください



力のほど、よろしくお願いいたします。

トランプも1枚毎にラミネート加工を行い、毎回使用後にアルコール消毒を行っています。

カラオケは中止を行っています。

張っています。

サービスを利用しま

す。

サービス大笑

様のご理解とご協

て頂けるように頑張っています。

牧野佐知子

を行なっています。

を行なっています。